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令和元年度 第１回 

広島県後期高齢者医療広域連合運営審議会議事概要 

 

令和元年１１月２２日（金）15：00～15：47 

ホテルメルパルク広島５階「桜」 

 

【出席者】 

 委員(出席)：景山委員，川本委員，甲野委員，中山委員，乗越委員，花岡委員， 

平松委員，前田委員，村上委員，弓場委員 

 委員(欠席)：金子委員，河野委員，鈴木委員，砂畠委員，久光委員 

 広 域 連 合：平谷広域連合長，寺崎事務局長，谷川事務局次長兼総務課長， 

山西会計管理者兼会計課長，恒次業務課長 

 

【会議要旨】 

 

１ 開会 

 

事務局から委員の過半数の出席があり，審議会が成立していることを報告 

 

２ 広域連合長挨拶 

 

３ 委員の紹介 

 

  事務局から各委員を紹介 

 

４ 事務局職員の紹介 

 

５ 運営審議会の概要の説明 

 

６ 議事 

  

（１） 会長の選任について 

  

    花岡委員を会長に選任 
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 （２） 副会長の選任について 

  

    平松委員を副会長に選任 

 

 （３） 会議の公開について 

  

    会議を公開することを決定 

発言は，会長の許可を得てから発言することを申合せ 

     会議録は要点筆記とし，発言者名は記載しないこと 

 

 （４） 諮問事項について 

 

ア 広域連合長から運営審議会会長に対し，諮問書の受け渡し 

 

イ 〔諮問事項１〕 

 

広島県後期高齢者医療広域連合第４次広域計画の策定について 

 

(ｱ) 諮問事項１について事務局から説明  

 

(ｲ) 質疑等 

 

 なし 

 

ウ 〔諮問事項２〕  

令和２年度及び令和３年度の後期高齢者医療保険料率の設定について  

  

(ｱ) 諮問事項２について事務局から説明  

  

(ｲ) 質疑等 

 

（委 員） 財政安定化基金及び剰余金は検討中ということであるが，次回１

月の審議会までには，ある程度答えが出て，それを踏まえた審議に

なるということか。 

 

（事務局） 次回 1 月の審議会には，財政安定化基金及び剰余金の額を入れた
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状態でお示しする。 

 もう 1 点変更の可能性があるのが，3 ページで記載のある国が示

している被保険者数及び 1 人当たりの医療給付費であるが，被保険

者数については，広島県が独自に推計した数値を使用したいと考え

ているので，医療給付費が変更になった場合に現在の試算額が変更

になる可能性がある。 

国から年内には示される予定と聞いているので，1 月の時点では

最終的な数値をお示しさせていただく。 

 

７ 閉会 


